www.diariodecolima.com

Año 69

No. 23,313

Colima, Colima, Lunes 9 de Mayo de 2022



Chivas logró su boleto a la Liguilla del Clausura 2022 de la Liga MX, tras golear 4-1 a Pumas anoche; en cuartos de final, el Rebaño se medirá al campeón Atlas por el pase a las semifinales; Puebla fue el otro equipo que se clasificó a la fiesta grande del futbol mexicano

(Pág. 3)









2 Lunes 9 de Mayo de 2022 diariodecolima.com

Ya es líder Carfut de la Cuarta Premier Colima

Con el duelo pendiente ganado y el de la novena Jornada, el cuadro capitalino supera a Periguillos

> Francisco ESPÍRITU GÓMF7

El equipo Carfut asumió el liderato general del futbol Cuarta Premier Colima, luego de ganar el duelo correspondiente a la novena Jornada a Corsa Chigüilines 2 tantos por 0 el fin de semana y con ello, llegar a mandar al menos por una semana el torneo.

Los puntos de esta fecha, sumados a los que obtuvo a media semana ganando el pendiente a Citrojugo lo colocan en la cima con 17 unidades, teniendo uno más que Periguillos de Armería (16), quien no tuvo actividad el fin de semana.

Sobre el duelo que ganó Carfut a Corsa los goles fueron marcados por José Vidal y el panameño Johan Lee.

En otros frentes, Tecomán blanqueó 7-0 a Real Sociedad con tantos de Christian Gudiño (3), Rafael Ortega, Ricardo Arias, Luis Alberto Haro y Juan Gabriel Ávalos

Mineros de Pihuamo se impuso 2-1 a Harpio Manzanillo para arribar a 15 unidades. De este encuentro no fueron reportados los anotadores. Quedó pendiente el partido entre Citro-



Foto de Francisco Espíritu

Carfut es el nuevo líder del futbol de la Cuarta Premier Colima.

jugo y Periquillos. Descansó San Jerónimo.

Por otro lado, en duelo pendiente, San Jerónimo le pegó este domingo 4-2 a Real Sociedad con dianas de Carlos Zamora Lúa (2), José Cuevas Rodríguez y Raúl Aguilar Cuevas; de los perdedores concretaron Alejandro Valdez Hernández y

Eduardo de la Cruz Vargas.

JORNADA 10

La décima Jornada del campeonato se iniciará el viernes con el duelo entre Tecomán FC y San Jerónimo, a las 6 de la tarde, en cancha de los limoneros.

El sábado, Periquillos recibi-

rá en Armería a la Real Sociedad, a las 3:30 de la tarde; en tanto, Corsa Chigüilines se medirá a Citrojugo, a las 6:20 de la tarde, en Coquimatlán.

Cierran el domingo Harpio Manzanillo recibiendo al líder Carfut Colima, a las 4 de la tarde, en el puerto. Descansa Mineros de Pihuamo.



Foto de Francisco Espíritu
Figura Obscena comenzó con triunfo el torneo de Copa de la Liga Municipal
de Futbol Veteranos en Villa de Álvarez.

LIGA MUNICIPAL

Arrollador inicio de Titanes en la Copa del Futbol de Veteranos

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Arrollador fue el inicio de Titanes al comenzar el Torneo de Copa de la Liga Municipal de Futbol de Veteranos de Villa de Álvarez que rinde homenaje a Armando Sánchez Jalomo *Chamando*, tras golear en la primera Jornada a Tropy 12 tantos por 1 y sumar unidades en la Liga.

Por otro lado, en cuanto al Torneo de Liga, Sumincol sigue comandando las acciones luego de golear 7-2 al Halcones en la Jornada 14 del campeonato regular.

En otros frentes, Flamingos le sacó empate 3-3 a Sección 82; mientras que Abarrotes Pancho venció 1-0 a Loros de la UdeC; Figura Obscena blanqueó 3-0 a Dirección de Deportes. Huracanes 4-3 al Necaxa y Mofles Fernando 3-2 a Policía Vial.

ESTADÍSTICAS

En cuanto a las posiciones del Torneo de Liga, Sumincol encabeza la tabla con 37 unidades; Abarrotes Pancho, segundo, con 34; empatados con 33 están Sección 82 y Necaxa; Figura Obscena cuenta con 25 bonos, al igual que Halcones.

Más abajo se encuentran Loros, 23; Flamingos, 17; Mofles Fernandos, 16; Huracanes, 15; Titanes, 10; Policía Vial y Dirección de Deportes, 9; en el fondo, Trophy sin unidades.

Rechazaría Mbappé ganar 40 mde con el Madrid

Los merengues habrían hecho su última oferta por el galo, aunque una condición en el contrato no le habría gustado nada al delantero

AGENCIAS

PARÍS, FRANCIA.- Kylian Mbappé sigue pensando en dónde quiere jugar la próxima temporada. El francés ha sonado desde hace un año para el Real Madrid, sin embargo, estaría más lejos que nunca de la escuadra merengue, ya que el contrato que le ofrecen no le convence del todo, razón por la cual permanecería en el PSG.

De acuerdo a El País, el Real Madrid presentó recientemente su cuarta y última oferta por delantero francés: 180 millones de euros por prima de fichaje y 40 millones netos por año de salario.

Sin embargo, los números que no gustaron nada a los abogados de Kylian tienen que ver con sus derechos de imagen. El País asegura que los Merengues le piden ceder el 50 por ciento de este concepto,

situación que habría cambiado completamente el rumbo de la operación.

Este detalle alejaría a Mbappé del Real Madrid, ya que sus abogados consideran que el delantero galo por sí solo es una marca sumamente rentable que no necesita ceder la mitad de sus derechos de imagen.

La razón concreta por la que el francés se negaría a aceptar esta oferta es porque gana más por concepto de derechos de imagen que por su salario, por lo que su renovación con el PSG estaría muy cerca de concretarse.

diariodecolima.com Lunes 9 de Mayo de 2022 | 3

Chivas a Liguilla; enfrentará al Atlas

El Guadalajara goleó a Pumas en el repechaje logrando su boleto a cuartos de final de la Liga MX

AGENCIAS

GUADALAJARA, JAL.- Las Chivas dijeron presente en los cuartos de final del Clausura 2022, ahora se enfrentarán al Atlas en el Clásico Tapatío, luego de golear 4-1 a los Pumas en el duelo de repechaje, disputado anoche en el Estadio Akron.

Con Ricardo Cadena como DT interino, el cuadro tapatío está que no cree en nadie, pues sumó su quinta victoria desde que el exjugador de Chivas tomó las riendas, y ahora va por todo por el título del Clausura 2022.

Fue un gran marco. Chivas estaba de fiesta, 116 años cumplieron este domingo, mismo día del cumpleaños de Fernando Beltrán, quien hizo un golazo para darle el triunfo al Rebaño Sagrado.

A sabiendas que era un duelo de eliminación directa. sobre la cancha del Akron hubo buen futbol v Chivas se fue rápido al frente va que al minuto 12, Cristian Calderón hizo el 1-0 al aprovechar un error en la comunicación del defensa Santiago Trigos y el portero, Alfredo Talavera, esto lo aprovechó el Chicote, que les ganó el balón y lo mandó a quardar.

Apenas se acomodaban los Pumas en la cancha y los de la UNAM empataron el marcador. Fue Diogo, quien ahora aprovechó un error de la zaga rojiblanca, le ganó la posición a Jesús Orozco y frente a Miguel Jiménez no desaprovechó y

puso el 1-1.

Los de la UNAM tuvieron otra al 23'. Ricardo Galindo metió un balón al área que no pudo anotar Juan Ignacio Dinenno.

Posteriormente llegó la lesión del Canelo Angulo. El siguiente lesionado fue Diogo, también del tobillo y abandonó la cancha.

Ya en la segunda mitad, Alvarado hizo una buena jugada en el área, la dejó en Vega y Talavera salvó al 49'

Al 51' llegó el 2-1 del Guadalajara. Beltrán culminó una gran jugada en la que Vega le cedió de "taquito", el Nene definió y festejó con la tribuna. Una joya de gol.

El cotejo siguió y Pumas intentó, teniendo una clara al 85'



Chivas se clasificó a cuartos de final de la Liga MX.

con un cabezazo de Dinenno que se fue por un lado.

A la siguiente jugada, Chivas hizo el tercero de la noche. Fue José Juan Macías quien recibió de Pavel Pérez, y el atacante no falló dentro del área para hacer el 3-1 al 86'.

La cereza del pastel llegó al 90', cuando Vega, recién renovado, hizo el 4-1 final al anotar gracias a un balón largo en el que controló y batió a Talavera para dejar cifras definitivas.

Otra vez Chivas ganó y gustó a su afición, ahora viene la Liqui-



Foto de Francisco Espíritu

A VISORÍAS

Cinco de siete futbolistas colimenses partieron anoche la Ciudad de México para las visorías que realizarán en Coapa con el Club América esta semana, ellos son Aarón Aguayo Ramírez, Ángel Andrés Weber Montaño, Pablo Benjamín Chávez Ramírez, Diego Ramírez Juárez y Jesús Daniel Hernández Alcalá.

El Puebla sufre, pero avanza a cuartos; chocará con el América

EL UNIVERSAL

PUEBLA, PUE .- Otra vez, el Puebla en la Liquilla. La Franja tuvo que irse hasta la serie de penaltis para lograr su pase a los cuartos de final, por cuarto torneo consecutivo, venciendo al Mazatlán.

No fue sencillo, los poblanos tuvieron ventana de dos goles, pero en la agonía, ya con un hombre menos les empataron.

Y vinieron los penaltis donde Antony Silva se volvió en el héroe, otra vez, al detener dos envíos, más otro que echaron por un lado de la portería, para lograr el pase por 3-1.

Ahora los de La Franja irán contra su gran rival, el América.

En trece minutos, el Puebla parecía tener la eliminatoria resuelta. Apenas al inicio del juego, Diego de Buen de un tiro libre abrió el marcador (3'). Y diez minutos después, un cabezazo de Juan Pablo Segovia puso el segundo a favor de lo locales (13'). Sin embargo, Brian Rubio (37') acercó a la

Al minuto 90, Néstor Vidrio empató luego de que el arquero Vikonis se fuera al frente en una pelota parada y lograra recentrar a la ubicación de su zaguero, quien puso el 2-2 en el electrónico.

Ya en los penaltis, se le acabó el gas a los mazatlecos, fallaron tres tiros e Israel Reyes, con mucha clase, anotó el definitivo para que el Puebla siga viviendo el sueño.

FUTBOL AMERICANO

Apalean Jaguarukos a Carneros al iniciar temporada en Máster

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

Con el pie derecho abrió Jaquarukos la temporada de Futbol Americano de Veteranos en la categoría Máster, tras apalear a Carneros de Guadalajara 42 puntos por 6, duelo que se efectuó en el Club Deportivo Aviña, en Jalisco.

En la apertura de temporada de veteranos de futbol americano, el Club Deportivo Jaguares Colima

El próximo domingo 15 de mayo a las 12 del día, en la Guarida del Jaguar tendrán un encuentro con el equipo de Toros de Jalisco. El equipo busca refrendar el campeonato obtenido durante la última campaña que se llevó a cabo el Torneo y que ya no hubo otro más por la pandemia del Covid-19.

El Club Deportivo Jagua-



Jaguarukos inició con triunfo la temporada de futbol americano veteranos en la categoría Máster. res Colima, hace una atenta nas de Colima y de Jalisco familia Jaguar a disfrutar de

invitación a todas las perso- que deseen acompañar a la este evento deportivo.

4 Lunes 9 de Mayo de 2022 diariodecolima.com

Conquista Verstappen el GP de Miami; Checo fue cuarto

El piloto neerlandés comenzó a ganar posiciones desde la largada hasta superar al monegasco Charles Leclerc (Ferrari); mientras que el mexicano no logró superar a Carlos Sainz

AGENCIAS

MIAMI, E.U.A.- El piloto neerlandés Max Verstappen (Red Bull) ganó ayer la primera edición del Gran Premio de Miami (Florida, Estados Unidos) de Fórmula 1 superando en un emocionante final a Charles Leclerc (Ferrari), líder de la clasificación; mientras que su compañero, el mexicano Sergio Pérez, finalizó en la cuarta posición.

Verstappen, que suma tres victorias en las primeras cinco pruebas del año, partió desde la tercera plaza, pero con un gran arranque de carrera tomó el liderato adelantando en la novena vuelta a Leclerc, que salió desde la Pole Position.

El español Carlos Sainz (Ferrari) concluyó en tercer lugar, sumando su tercer podio de la temporada, después de resistir los últimos ataques del mexicano Sergio Checo Pérez (Red Bull), que fue cuarto.

Verstappen, vigente campeón de Fórmula 1, recortó distancia a Leclerc en la clasificación por puntos tras una carrera desgastante bajo el fuerte calor en el Miami International Autodrome (5,412 km), donde algunos pilotos se quejaron de la falta de agarre del asfalto.

Leclerc sigue a la cabeza del campeonato de pilotos con 104 puntos, seguido de Verstappen (85) y el mexicano Checo Pérez (66).

"Estoy muy feliz de ganar aquí en Miami, fue un gran domingo para nosotros", declaró Verstappen al salir de su auto.

Aparte de la temprana remontada del neerlandés, la carrera se desarrolló sin grandes sobresaltos hasta que el auto de seguridad entró en pista por un choque entre el francés Pierre Gasly (AlphaTauri) y el británico Lando Norris (McLaren).

Esta situación derivó en que se abrieran dos batallas en las últimas 11 vueltas, con Leclerc intentando recuperar la cabeza ante Verstappen y Checo Pérez el podio ante Sainz, sin que ninguno de ellos lograra su objetivo.

NO PUDIERON

Pese a que Leclerc largó desde la pole position y Sainz segundo, Verstappen tomó la punta desde la vuelta 8 y no la soltó, incluso cuando la presión del monegasco fue máxima tras una bandera amarilla quedando 15 giros que hizo todo muy emocionante en una carrera que parecía destinada a un triunfo caminando del neerlandés.

Esa misma bandera amarilla le dio nueva vida a Checo Pérez, quien en la vuelta 20 reportó un desperfecto con su monoplaza. "Pierdo potencia", dijo por la radio a su equipo, pero le dijeron que no había indicativo de problema alguno. En ese incidente perdió casi 7 segundos en el acecho al español Sainz por el tercer sitio.

El incidente de Lando Norris en el que perdió un neumático tuvo a los monoplazas detrás del safety car por cuatro giros para salir todos espalda con espalda.

Al mexicano le ordenaron entrar a pits para cambiar a neumáticos medios y Checo rebasó a Sainz por un momento en la vuelta 52, pero el mexicano se siguió de largo en el trazado en la frenada. Lo que tanto trabajó se esfumó en par de segundos y el ibérico mantuvo el último lugar en el podio.



Foto Internet



Max Verstappen (centro) se agenció el Gran Premio de Miami, siendo escoltado por los pilotos



Foto Internet

El tenista español Carlos Alcaraz se llevó el Master 1000 de Madrid.

TENIS

Se consagra Carlos Alc

El español derrotó en la final del Master 1000 al alemán Alexa

AGENCIAS

MADRID, ESPAÑA.- El joven Carlos Alcaraz ganó ayer el Masters 1000 de tenis de Madrid al imponerse contundentemente en la final al alemán Alexander Zverev por 6-3, 6-1, ganador del pasado año.

Tras deshacerse de Rafa Nadal en cuartos y de Novak Djokovic en semis, Alcaraz, noveno jugador mundial, conquistó su segundo Masters 1000 de

la temporada, a campeón del to en apenas una h

Animado po ante el número del mundo, Alca superó al núme

Sergio Pérez terminó en la cuarta posición del GP de Miami.



Foto Internet

de Ferrari.



daría Bivol la revancha al Canelo Álvarez.

araz en Madrid

ander Zverev

ante el vigente rneo madrileño ora y 2 minutos. or sus victorias o uno y cuatro raz, de 19 años, ero tres en una

final rápida, en la que Zverev no encontró en ningún momento soluciones para contrarrestar al murciano.

"Eres el mejor jugador del mundo en estos momentos", afirmó Zverev tras el encuentro, durante la ceremonia de entrega del trofeo.

El ganador más joven del torneo madrileño se vio empujado en todo momento por el ambiente en la Caja Mágica madrileña, rendida al tenista español.

BREVES DEPORTIVAS

AGENCIAS

GANAN DERBI

El Atlético de Madrid dio un paso importantísimo hacia su objetivo de lograr un boleto para la próxima Champions League, al vencer 1-0 en el derbi ante el Real Madrid, ayer en la 35ª Jornada de LaLiga española.

Para el Real Madrid, campeón del torneo español desde el pasado fin de semana y clasificado el miércoles a la final de la Liga de Campeones, esta visita al Metropolitano no tenía en juego nada más que el honor, mientras que el partido era crucial para el Atlético, que se afianza en el Top 4.

El equipo de Diego Simeone se pone con 6 puntos de ventaja sobre el quinto, el Betis, que el sábado perdió 2-1 en casa contra el FC Barcelona. Teniendo en cuenta que quedan apenas tres Jornadas para el final, el Atlético está muy cerca de su objetivo.

PREMIER

El líder Manchester City venció el domingo 5-0 al Newcastle (13°) y aumentó a tres unidades la diferencia con el Liverpool (2°) en la lucha por la Premier League durante la 36ª Jornada de campeonato inglés.

Los *Citizens* saltaron al Etihad decididos a olvidar la dolorosa eliminación en semifinales de Liga de Campeones del pasado miércoles (4-3 ida, derrota 3-1 en la vuelta) contra el Real Madrid.

Raheem Sterling (19) y el español Aymeric Laporte (38) encaminaron la goleada, que completaron en el segundo tiempo el también español *Rodri* Hernández (61), Phil Foden (90+1) y el propio Sterling (90+3) con su segundo gol.

BOXEO

Tras sorprender al mundo del boxeo batiendo al mexicano Saúl *Canelo* Álvarez, el ruso Dmitry Bivol dijo que aceptó permanecer en un segundo plano en esta pelea pero ahora quiere que se le respete como campeón en el probable combate de revancha.

"Tomé esta pelea por la oportunidad de ganar a un campeón indiscutible, y lo agradezco. Pero si la revancha ocurre, tengo que estar seguro de que voy a recibir lo que merezco", remarcó Bivol posterior al combate de la noche del sábado en el T-Mobile Arena de Las Vegas (Nevada, Estados Unidos).

Pese a ser el defensor del título en juego, Bivol fue relegado a un segundo plano durante toda la previa del combate, que se programó coincidiendo con las festividades mexicanas del 5 de Mayo.

ITALIA

El AC Milán venció 3-1 en su visita al Hellas Verona (9°) ayer y recuperó el liderato de la Serie A en la 36ª jornada del campeonato italiano, con solo dos fechas más por jugar.

Los Rossoneri estaban obligados a ganar para recuperar el liderato, después de que el Inter (2°) hiciera lo propio el viernes contra el Empoli (4-2) y subiera provisionalmente al primer puesto.

Con la victoria, el Milán alcanza así los 80 puntos, dos más que el Inter, cuando solo quedan dos fechas para el final de campeonato.

FRANCIA

El PSG está cerca de terminar la temporada sin mayores problemas. Aún ayer volvió a dejar dudas sobre su funcionamiento, pues ni Lionel Messi ni Kylian Mbappé pudieron ser una gran diferencia en el campo y terminaron empatados con el modesto Troyes.

El conjunto dirigido por Mauricio Pochettino terminó con un marcador 2-2 ante un Troyes que aún estaba luchando por eludir el descenso. Y eso que el PSG tuvo en el once titular a Messi Neymar y Mbappé. Los brasileños Marquinhos, al 6, y Neymar, al 25 de penal, adelantaron a los parisinos, pero el Troyes equilibró con tantos de Iké Ugbo y Florian Tardieu, de penal.



Foto Internet

Atlético de Madrid ganó el derbi al Real.

6 | Lunes 9 de Mayo de 2022 diariodecolima.com

BEISBOL

Consigue Atléticos su quinta victoria en fila

MARTÍNF7

Los Atléticos de Ciudad Guzmán. Jalisco consiguieron aver su quinta victoria en fila y además son el único equipo invicto de la Liga Intermunicipal de Beisbol de Colima dentro de la categoría de Primera Fuerza en su torneo "Anastacio Tachín Murillo".

En duelo correspondiente a la Jornada 5 disputado en la Unidad Deportiva Norte de Tecomán, los jaliscienses apalearon 19-4 a Diablos y con ello sellaron su buen paso por la liga.

El pitcher ganador fue Nés-

Ángel CONTRERAS tor Álvarez que lanzó seis entradas completas y fue relevado por Fernando Gavia en la fatídica. Pierde por Diablos Antonio Sánchez con relevo de Carlos García v cierre de Jaime Ríos.

Por Atléticos, Hugo Rodríquez y Juan Carlos Olquín se fueron de 2-2 cada quien. Agustín Álvarez de 5-4 con cuadrangular, Néstor Álvarez de 4-3 con jonrón, Luis Barragán de 5-3, Fernando Gavia de 5-3 con palo de vuelta entera y Javier Báez entrando de cambio en la sexta entrada conectó batazo de cuatro esquinas.

Por Tecomán, Víctor Hernández y Óscar Flores pegaron



Foto de Ángel Contreras

Atléticos de Ciudad Guzmán continúa invicto en la Liga de Beisbol de Colima.

de 3-2 con triplete cada uno, Carlos García de 2-1 con base por bolas v el cubano Carlos Barbón de 3-1.

En otro resultado, los Loros Egresados consiguieron una victoria más para amarrar la segunda posición en el torneo,

derrotaron 5-2 a Cachorros en iuego celebrado en la Unidad Deportiva Morelos.

El pitcher ganador fue Armando de León con relevo de Iván Trevizo y el descalabro fue para Daniel Morales Jr.

A destacar el cuadrangular

solitario de Iván Valdivia en la segunda entrada, su compañero Jesús Gavia Jr. de 4-3 v César de la Cruz de 2-1 con dos bases por bola. Por Cachorros las únicas dos rayitas las anotaron Polo Escalante y Cristian Rangel.

LOS ELIMINAN

Colimenses sin final de Liga de Expansión MX

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

Los colimenses Jesús Venegas y Jesús Miranda de Atlante y Celaya, respectivamente quedaron fuera de jugar la gran final de la Liga de Expansión MX en su Torneo "Grita México 2022".

Primero, en el Estadio Morelos. Club Atlético Morelia con solitaria anotación del sinaloense Carlos Gael Acosta. cuando apenas había comenzado el segundo tiempo (46) derrotó 1-0 a Atlante (1-0 global)

vigente campeón de la Liga de Expansión MX.

A pesar de tener inferioridad numérica prácticamente todo el encuentro, Atlético Morelia logró vencer a los Potros de Hierro del colimense Jesús Venegas que fue titular y jugó los 90 minutos para su equipo.

En el otro encuentro de semifinal de vuelta. Cimarrones empató 1-1 con Celaya (2-1 global), pero el 1-0 favorable en la ida para los de Sonora les dio el pase a la final.

El gol por Celaya lo anotó

Mauro Brasil al minuto 35 e Iván Oswaldo Tona (62) emparejó los cartones para Cimarrones. Por Celaya jugó de titular el rodillón Jesús Miranda y fue sustituido al 78', por Adrián Lozano.

La final entre Club Atlético Morelia y Cimarrones se jugará a ida v vuelta v está por confirmar días y horarios. De acuerdo al reglamento, en caso de empate global en los 180 minutos de la llave, se procederá a los tiempos extra y en caso de seguir la igualada, habrá tiros penales.



Quedó definida la final de la Liga de Expansión.

Se lleva a cabo función de lucha libre por Día del Niño y La Madre

Ángel CONTRERAS **MARTÍNEZ**

En el Auditorio "Presidentes" de Casa de la Cultura de Villa de Álvarez se llevó a cabo el sábado, una exitosa función de lucha libre y box con motivo del Día del Niño y de La Madre.

El evento fue con entrada gratuita con el apoyo del Ayuntamiento de Villa de

Álvarez que encabeza Esther Gutiérrez Andrade a través del Departamento de Fomento Cultural y Educativo que preside Marcos Gerardo Gómez

En cuanto a la cartelera, en la primera pelea, La Momia, Sexy Amanda y Shark Boy protagonizaron una batalla campal siendo Shark Boy el triunfador en una caída que se pactó desde un inicio.

En la segunda lucha semiestelar. Intergaláctico v Likaner derrotaron a Negro Gasper VIP v Odín, esta rivalidad sique creciendo en los cuadriláteros locales.

Finalmente, en la lucha estelar, Turbo y Ñoño fueron los ganadores ante los rivales X-Men y Jerry Estefano que vendieron cara la derrota.



En Villa de Álvarez hubo lucha libre y box con motivo del Día del Niño y de la Madre.

BALOMPIÉ DIAMANTE

Se le acerca Halcones a VdeA en el liderato

En la Platino, Deportivo Halcones estrenó el liderato con victoria

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

La décima Jornada de Liga en el balompié Diamante de Recuerdo dejó al Deportivo Halcones a un punto del líder, Villa de Álvarez. Tras la actividad sabatina, los soperos empataron 0-0 con Deportivo Oro, mientras que las aves golearon 10-3 a Real Sociedad.

En el torneo que rinde homenaje a Ricardo Vega Ochoa, La Villa llegó a 24 unidades (aún invicto), en tanto, Deportivo Halcones arribó a 23 bonos. En el triunfo de las aves, los goles corrieron a cargo de Alberto Vázquez (4), José Pérez (3), Enrique Castillo, Enrique Lobato y Alberto Laguerene; de la Real Sociedad marcaron Liborio Mata (2) y Javier Rodríguez.

En otros frentes, Imperio 3-2 a Guadalajarita con pepinos de Pablo Pérez, Leopoldo Guzmán y Francisco Mancilla; de los caleros hizo los dos Heliodoro Aguirre.

Bosco Comala 5-0 a Restautante Tamarindos con dianas de Jaime González, Anastacio Vega, Mario Delgado, Felipe Alcaraz y Rigoberto Rangel. Finalmente, SNTE 6 barrió al San Jerónimo con un 14-0 y dianas de Prudencio Carrera (10) y Miguel Zamora (4).

PLATINO

En esta categoría Deportivo Halcones estrenó el liderato con victoria, las aves se impusieron 4-0 a Deportivo Amigos en la Fecha 10 del campeonato que rinde homenaje a Adolfo Vázquez Osorio. Los tantos fueron de Federico Solorio (2), Ramón



Foto de Francisco Espíritu

Los líderes del balompié Platino del Recuerdo cosecharon triunfos en la Fecha 10 de Liga.

García y Ricardo Molina.

Guadalajarita 2-1 a Cruz Azul con anotaciones de Jorge Pinto (2) y Arturo Ochoa de la Máguina. Lobos 2-0 a Independiente con las dos dianas de Saúl Guizar. Finalmente, Suterm Lo de Villa 2-0 a Villa de Álvarez con tantos de Héctor Ochoa (2). Descansó América.

Juventus y San Jerónimo dominan en Supermáster



Foto de Francisco Espíritu

Siteldi sufrió un descalabro más en el balompié Supermáster.

Deportivo Álvica ocupa la tercera posición

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Juventus y San Jerónimo no ceden terreno en el torneo de Liga del balompié Supermáster del Recuerdo, pues siguen dominando la temporada con 22 unidades, luego de ganar el compromiso de la Fecha 10 del campeonato que rinde homenaje a Rafael Rebolledo Sánchez.

La Juve se impuso 4-0 a Necaxa el sábado con anotaciones de César Vega (2), Emigdio Salgado y un autogol de Ricardo Loza. Por su parte, San Jerónimo doblegó a Club Oro Colima 2-1 sin reportarse anotadores.

El tricampeón, Deportivo Álvica, se encuentra en la tercera posición tras golear 7-0 a Villa de Álvarez con dianas de José Galindo (3), Bernabé Hinojosa, Jaime Cardona, José Garduño y José Rosales.

En otros frentes, Unión Colima Tonila doblegó 6-1 a Deportivo Kolimán con tantos de Héctor Hernández (5) y Martín Juárez; de los perdedores el tanto de la honra fue de Franco López.

SNTE 39 escaló a la cuarta posición gracias al triunfo de 6-3 sobre Siteldi con anotaciones de Antonio Herrera (3), Gerardo Zamora, Miguel Morfín y Adrián Barajas; de los perdedores recortaron José Rodríguez, Marco Ocampo y Fermín Aquilar.

Suterm Lo de Villa 2-1 a Coca Cola con pepinos de Gerardo Rocha (2); de los refresqueros lo hizo Miguel Fuentes. Halcones 2-0 a Titanes con goles de Ángel González y Jorge López. Descansó SNTE 6.

Deportivo no cede; logra su octavo triunfo en futbol Oro

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Deportivo Oro sigue con racha perfecta en el balompié Oro del Recuerdo que rinde homenaje a José Luis Contreras Álvarez, ello, tras darle un baile a Taxistas Leones Negros 10-0 en la décima Jornada del campeonato regular.

Con la victoria, el vigente campeón de Liga llegó a 24 unidades y a pesar de que tiene encuentros pendientes marcha en la cima de manera invicta. Los goles que le dieron el triunfo fueron obra de Juan Martínez (5), Jaime Serrano (3), Salvador Suárez y Marcos Torres.

Rinocerontes escaló al subliderato luego de vencer al Club Oro Colima 3-2 y aprovechar el descanso de Loros de la UdeC. Los goles de la victoria fueron de Marco López, Telesforo Macías Y Sergio Peregrina; de Club Oro lo hicieron Mario Hoyos y Saúl Hernández.

En otros frentes, Real So-



Foto de Francisco Espíritu

Deportivo Comala empató 2-2 con Real Centenario en la categoría Oro.

ciedad 5-1 al Guadalajarita con pepinos de Manuel Robles (3), Heriberto Alvarado y David Delgado; de los caleros concretó Arnoldo Gómez. San Jerónimo y SNTE 6 empataron 0-0. Deportivo Comala 2-2 con Real Centenario, de los panaderos marcaron Ángel Villalobos y Martín Ruiz; del segundo marcó los dos Francisco Cernas. Finalmente, Real Manrique 5-2 a Villa de Álvarez con tantos de Abraham Sánchez (2), Daniel Reyes, Carlos Padilla y Sergio García; de los soperos recortaron Roberto García y Oswaldo Acosta.

NBA: Empata Mavericks la serie

Dallas se impuso a Phoenix para dejar igualada 2-2 la Conferencia Oeste

DALLAS, E.U.A.- Luka Doncic anotó 26 puntos v los Mavericks de Dallas aprovecharon el problema de faltas de Chris Paul para vencer ayer 111-101 a los Suns de Phoenix e igualar 2-2 la serie de semifinales de la Conferencia Oeste.

Paul estaba fuera del cuarto partido al inicio del último cuarto, período en que a menudo dominó a los Mavericks durante una racha ganadora de 11 juegos que terminó con victorias consecutivas en casa para Dallas. El quinto choque es mañana por la noche en Phoenix.

Dorian Finney-Smith anotó 24 puntos, el máximo de su carrera en la postemporada, en su mayor cantidad de triples encestados, en campaña regular o en playoffs. Acertó ocho de 12 de larga distancia, incluyendo dos triples seguidos para dar a los Mavericks una ventaia de 14 puntos a la mitad del último cuarto.

Dallas igualó sus 20 triples (20 de 44) de una paliza en el Día de las Madres propinada a los Lakers de Los Ángeles en 2011, un triunfo que completó una barrida de cuatro juegos en la segunda ronda en su camino hacia el campeonato. Los Mavericks juegan más allá de la primera ronda por primera vez desde entonces.

Devin Booker anotó 35 puntos para los Suns, que perdieron dos compromisos en fila fuera de casa con una ventaja de 2-0, tal como lo hicieron en la serie final de la NBA del año pasado. Milwaukee ganó los últimos cuatro para alzar el título. Phoenix, el mejor sembrado, cayó en juegos consecutivos por primera vez en los playoffs.



Dallas empató la serie semifinal (2-2) a Suns de Phoenix en la Conferencia Oeste en los Playoffs de la NBA.

Las pérdidas de balón fueron la historia de Paul en la victoria de Dallas en el tercer duelo, cuando el jugador de 37 años

registró la mayor cantidad en cualquier mitad de su carrera en los playoffs con siete antes del medio tiempo.

Mantiene Liberación liderato en Futbolito Libre de San Fco.

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Liberación mantuvo el liderato general del Futbolito Libre Varonil del Centro Juvenil San Francisco, luego de golear a Inter de Colima 11-5, en la Jornada 14

del campeonato regular, duelos que se celebraron hace unos

líderes arribaron a 34 unidades, uno más que el sublíder, Chelsea, quien en esta Fecha

apabulló al Deportivo Puga 14-1. En cuanto a los goles de Liberación, estos fueron marca-Con esta victoria los superdos por Cristopher Sánchez (6),

> Por su parte, Chelsea 14-1 a Deportivo Puga con tantos de José López (9), Alberto López (2), Luis Alfaro (2) y con uno cada uno Elías Osorio; Ulises Flores hizo el de la honra.

> Edwin Magaña (4) y uno Juan

Sánchez; de los perdedores re-

cortaron Leonardo Varo (3), Iván

Ortiz y Mauro Martínez.

En otro duelo, Niños Héroes 5-3 a El Sol con pepinos de Germán Padilla (3), Gabriel Paredes y Mauro Neyra; de los derrotados Armando Martínez (2) y Juan González. Gallos Verdes 3-3 con Los Más Buscados, del primero concretaron Ignacio Méndez (2) e Ignacio Castillo; del segundo Erick Tapia (2) y Johan Ramírez. El duelo Arboledas contra Zergs, quedó pendiente.

JORNADA

este martes, abren a las 8:30 de la noche, Los Más Buscados contra Niños Héroes; Deportivo Puga ante Zergs, a las 9:30 de la noche.

El miércoles rivalizarán Gallos Verdes frente a Inter de Colima, a las 8:30 de la noche, mientras que a las 9:30, El Sol chocará con Arboledas. Cierran el jueves Liberación y Chelsea, a las 8:40 de la noche, enfrentándose el líder contra el segundo lugar.

ESTADÍSTICAS

En cuanto a las posiciones, Liberación es líder con 34 unidades; Chelsea, 33; Niños Héroes, 26; Deportivo Puga y Arboledas, 24; Inter de Colima, 21; El Sol, 20; Gallos Verdes, 17; Los Más Buscados, 11 y Zergs, 7.

El líder de goleo es José López, del Chelsea, con 57 dianas; Cristopher Sánchez, de Liberación, 44; y Germán Padilla en la tercera posición, con 30.



FUTBOL DEL RECUERDO

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ SUPERMÁSTER

EQUIPOS	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS
S. Jerónimo	10	7	1	2	25	11	22
Juventus	9	7	1	1	30	23	22
Álvica	8	7	0	1	36	9	21
SNTE 39	9	6	1	2	40	21	19
U. Col. T.	10	5	3	2	26	20	18
Suterm	9	5	1	3	20	16	16
SNTE 6	7	4	2	1	26	11	14
Coca C.	9	4	2	3	25	20	14
Necaxa	9	3	2	4	11	27	11
C. Oro C.	9	3	1	5	21	25	10
Siteldi	10	2	4	4	13	25	10
Titanes	9	1	1	7	12	23	4
Villa de A.	10	0	3	7	8	26	3
Halcones	8	2	0	6	4	16	6
D. Kolimán	17	1	0	9	17	49	3

JUEGOS PENDIENTES: Halcones vs. SNTE 6 (Fecha 1). Deportivo Álvica vs. SNTE 6 (Fecha 5).

CATEGORÍA ORO

EQUIPOS	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS
D. Oro	8	8	0	0	47	2	24
Rinocerontes	6	2	1	28	14	20	
R. Manrique	9	6	0	3	30	24	18
Loros UdeC	9	6	0	3	12	11	18
C. Oro C.	9	5	1	3	24	17	16
R. Sociedad	9	5	1	3	25	22	16
Villa de A.	10	4	0	6	21	27	12
SNTE 6	8	3	3	2	22	13	12
S. Jerónimo	8	3	2	3	18	11	11
D. Comala	10	2	2	6	16	24	8
Taxistas	10	2	0	8	13	46	6
R. Cente.	8	1	1	6	3	26	4
Guadalaj.	9	0	2	7	6	30	2

JUEGOS PENDIENTES: SNTE 6 vs. Deportivo Oro (Fecha 1). Real Centenario vs. San Jerónimo (Fecha 1).

CATEGORÍA DIAMANTE

EQUIPOS	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS
Villa de A.	10	7	3	0	31	1	24
D. Halcones	10	7	2	1	40	16	23
Bosco C.	10	7	1	2	40	8	22
Imperio	10	5	3	2	35	14	18
D. Oro	10	5	3	2	23	13	18
SNTE 6	9	5	2	2	34	9	17
R. Tamarin.	10	2	1	7	9	44	7
R. Sociedad	10	1	2	7	9	41	5
Guadalaj.	10	1	1	8	8	36	4
S. Jerónimo	9	0	0	9	3	50	0

JUEGOS PENDIENTES: SNTE 6 vs San Jerónimo (Fecha 1).

CATEGORÍA **PLATINO**

EQUIPOS	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PTS
D. Halcones	9	7	2	0	29	4	23
Guadalaj.	9	7	1	1	31	13	22
_obos	8	6	1	1	25	8	19
Suterm	8	4	3	1	20	10	15
/illa de A.	9	3	1	5	25	19	10
Cruz Azul	9	2	3	4	14	16	9
ndepen.	9	1	3	5	7	21	6
América	8	1	0	7	8	34	3
D. Amigos	9	1	0	8	5	40	3

JUEGO PENDIENTE: Suterm Lo de Villa vs. Lobos (Fecha 4).

Foto de Francisco Espíritu

Club Oro Colima sufrió descalabro en la décima Jornada de Liga del futbol Supermáster del Recuerdo, tras caer con uno de los líderes del Torneo, San Jerónimo, al son de 2 tantos por 1, el sábado.

La Fecha 15 se llevará a cabo